

# Martine Froger a fait son entrée

L'élue PS de la première circonscription de l'Ariège, «tombeuse» de la députée sortante Bénédicte Taurine était très attendue à l'Assemblée Nationale. Son élection a fait l'objet d'une véritable bombe dans le landernos politique national. Christine Téqui, la présidente du département, Kamel Chibli, vice-président de la Région, Laurent Panifous député de la 2ème circonscription de l'Ariège, Jean-Jacques Michau le sénateur de l'Ariège, l'ont accompagnée pour ses premiers pas dans l'hémicycle. Plusieurs médias ont tendu micros et caméras pour questionner l'Ariégeoise dans la salle des Quatre Colonnes. Beaucoup l'ont félicité, certains l'ont applaudi. Celle qui a fait campagne contre la Nupès interpelle après avoir surpris.



**Ses soutiens ariégeois et parisiens l'ont accompagné à l'Assemblée**

Martine Froger, dans chacune de ses réponses, a réitéré son attachement à sa famille politique : le Parti

Socialiste. La nouvelle députée de l'Ariège est en place.